

Hessen

Staatssekretär Westerfeld verabschiedet

[22.01.2014] Hessens Staatssekretär Horst Westerfeld, Chief Information Officer (CIO) und Bevollmächtigter für E-Government und Informationstechnologie des Landes, tritt in den Ruhestand ein.

Staatssekretär Horst Westerfeld, Chief Information Officer (CIO) und Bevollmächtigter für E-Government und Informationstechnologie des Landes, ist jetzt aus seinem Amt verabschiedet worden. „Mit Staatssekretär Horst Westerfeld verlässt ein ausgewiesener Experte für E-Government und IT-Strategie das Finanzressort“, würdigt Finanzminister Thomas Schäfer. „Horst Westerfeld hat sich maßgeblich um eine effektive und effiziente Informationstechnologie in der Landesverwaltung verdient gemacht. Für sein großes Engagement wurde er mehrfach als CIO des Jahres ausgezeichnet. Über seine hohe fachliche Kompetenz hinaus werde ich Horst Westerfeld als Freund und politischen Weggefährten vermissen.“ Westerfeld hatte seit Juni 2008 das Amt des Staatssekretärs und CIO inne, meldet die hessische Staatskanzlei. Ein Nachfolger für die Position des CIO wurde noch nicht bekanntgegeben.

(ve)

Stichwörter: Politik, Politik, Hessen, Horst Westerfeld, Thomas Schäfer